

Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	28.02.2008	

Anlass:

 Mitteilung der Verwaltung Beantwortung von Anfragen
aus früheren Sitzungen Beantwortung einer Anfrage
nach § 4 der Geschäftsord-
nung Stellungnahme zu einem
Antrag nach § 3 der Ge-
schäftsordnung

Verlegung des Rettungshubschraubers (RTH) "Christoph 3" zum Flughafen Köln/Bonn

Die Verwaltung beabsichtigt die vorübergehende Verlegung der Betriebsstation des RTH „Christoph 3“ bis zum 31.03.2008 von seinem jetzigen Standort am Klinikum Merheim zum Flughafen Köln/Bonn.

Auf dem Flughafen Köln/Bonn ist derzeit, ebenfalls als Interimslösung, der Intensivtransporthubschrauber (ITH) „Christoph Rheinland“ untergebracht. Die Besatzung ist in den davon entfernt liegenden Räumlichkeiten der Werksfeuerwehr stationiert. Momentan finden Gespräche zur Unterbringungsmöglichkeit auch des RTH und der Besatzung in einem Container neben dem Hangar auf dem Gelände des Flughafens Köln/Bonn statt. Gegebenfalls wird auch die Besatzung des ITH darin untergebracht werden können. Durch die Verlagerung entstehen Mehrkosten sowohl durch die Anmietung der Container und durch die Landegebühren.

Nach der Verlagerung werden dann auch konkretere Erfahrungswerte vorliegen, inwiefern die prognostizierten Einschränkungen an einem Verkehrsflughafen tatsächlich eintreten.